

飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、
「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた
「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない
分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？

札幌 酒気帯びで、容疑の男逮捕

「駐車中の車内に動かない人がいる」と…通行人から110番
駆け付けた警察官を見て、発進、赤信号無視し、逃走

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇
◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2019/09/27 10:48

札幌北署は26日、酒気帯び運転の疑いで、男性容疑者（40）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午後11時ごろ、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。同署によると、「駐車中の車内に動かない人がいる」と通行人から110番があり、同署員が駆けつけたところ、容疑者は車を発進。パトカーが停止を求めたが、同容疑者は交差点1か所で赤信号を無視して逃走した。約800メートル先の路上で停車し、同容疑者の呼気からは基準値を超えるアルコールが検出された。同署は信号無視の疑いでも調べる。

室蘭 「昨夜、焼酎飲んだ」 朝7時、酒気帯び運転で逮捕 交差点 右折時、横断歩道の高齢男性はねる

◇「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

2019/9/26(木) 12:05

26日午前7時ごろ、室蘭市白鳥台2丁目の交差点で、横断歩道を渡っていた高齢男性が、右折してきた乗用車にはねられました。乗用車を運転していた男の呼気からアルコールが検出され、男（69）は酒気帯び運転の現行犯で逮捕されました。容疑者は自宅から通勤途中で、「昨夜、自宅で焼酎を飲んだ」と話しています。

コンビニの駐車場 飲酒運転か

店舗に入ろうとした軽トラックが男性をはね、コンビニに突っ込む
さらに…バックして、他の車に接触…運転手の女を現行犯逮捕

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/9/26(木) 17:13

26日午前7時半前、和歌山県のコンビニの駐車場で、店舗に入ろうとした軽トラックが、男性をはねたうえ、店に突っ込み、さらにバックして、他の車に接触しました。警察は運転していた女（64）を酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。はねられた男性は足の骨を折る重傷です。